

Da: Magali DELLA SCHIAVA <m.dellaschiava@ffc.fr>

Inviato: lunedì 1 febbraio 2021 09:38

A: Enrico DELLA CASA (mail@uec.ch) <mail@uec.ch>; Enrico DELLA CASA (e.dellacasa@uec.ch) <e.dellacasa@uec.ch>

Cc: Michel CALLOT <M.CALLOT@ffc.fr>

Oggetto: Candidatures congrès UEC

Priorità: Alta

Bonjour,

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-après les candidatures pour le congrès de l'UEC.

L'ensemble partira en recommandé AR également.

Vous en souhaitant bonne réception.

Bien cordialement.



Magali DELLA SCHIAVA | Assistante du Président

Fédération Française de Cyclisme

1, rue Laurent Fignon 78180 Montigny-Le-Bretonneux
☎: +33 (0)181880930 | Mobile: 06.99.17.23.25



WWW.FFC.FR



Saint Quentin en Yvelines le 27 Janvier 2021

à Commission de Contrôle des Opérations
Electorales
Union Européenne de Cyclisme

Objet : Candidature au Comité Directeur de l'UCI

Mesdames Messieurs les membres de la Commission de Contrôle des Opérations Electorales,

En vue du prochain congrès de l'UEC, j'ai l'honneur de vous transmettre par la présente, ma candidature au Comité Directeur de l'UCI.

A cet effet, vous trouverez, un CV, une lettre de présentation de cette candidature ainsi que la copie de ma licence 2021 et de mon passeport.

Vous souhaitant bonne réception,

Recevez, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sincères salutations

Michel CALLOT



Présentation de la candidature de Michel CALLOT

J'ai souhaité exprimer cette candidature pour intégrer le Comité Directeur de l'Union Cycliste Internationale pour les raisons que je vous expose ici.

La Fédération Française de Cyclisme a une présence très intense dans la vie du cyclisme international. Cela se traduit par un nombre élevé de compétitions inscrites dans les différents calendriers internationaux qu'ils soient professionnels ou amateurs, mais aussi par une densité importante de Teams labellisés UCI et bien évidemment par une présence sportive dans toutes les disciplines du cyclisme.

Ce poids des activités cyclistes internationales conduites par des acteurs français m'a naturellement conduit en tant que Président de la Fédération Française de Cyclisme à porter un grand intérêt à leurs problématiques et à l'imbrication de celles-ci dans les différentes politiques ou décisions mises en œuvre par l'Union Cycliste Internationale.

Je considère donc, au terme d'un premier mandat, que cette fonction de Président de la Fédération Française de Cyclisme fait de moi un observateur privilégié de la traduction concrète, sur le terrain et auprès des acteurs, des mesures adoptées par l'Union Cycliste Internationale.

C'est donc assez logiquement que j'exprime le souhait de pouvoir apporter cette expérience au sein du Comité Directeur de l'Union Cycliste Internationale.

J'ai par ailleurs eu l'occasion ces dernières années d'avoir des rencontres et des échanges plus approfondis avec quelques uns des représentants continentaux, membres du Comité Directeur de l'Union Cycliste Internationale, ce qui m'a apporté une richesse d'analyse et de regards complémentaires sur l'évolution du cyclisme international.

Enfin, mon expérience professionnelle de dirigeant d'une grande entreprise m'a familiarisé avec la capacité d'analyse des situations, le sens de la rigueur et apporté des compétences en terme de management et de gestion des organisations. Cette entreprise étant spécialisée dans la formation, mon sens de l'écoute et de l'attention portées aux projets de chacun s'en est trouvé décuplé.

Par conséquent, l'engagement que je souhaite au sein du Comité Directeur de l'Union Cycliste Internationale est clairement destiné à produire une contribution concrète, nourrie par la diversité des sujets traités au sein de la Fédération Française de Cyclisme. Cet engagement, si vous m'apportez votre confiance, sera résolument tourné vers le collectif avec l'envie de mieux comprendre les problématiques exprimées par chacun pour servir la cause commune du développement mondial du cyclisme.

Michel CALLOT

57 impasse de la Périère
Le Mont
74450 Le Grand Bornand

Tel : 06 69 54 46 31
Email : michelcallot@orange.fr

54 ans



EXPERIENCE PROFESSIONNELLE

Depuis 2017 : Dirigeant associé, Directeur Pédagogie et Qualité du groupe **Eduservices** (Secteur de la Formation)

Jusqu'à 2017 : *Activités développées au sein du groupe **Eduservices***

Membre du Comité de Direction du Groupe Eduservices

Directeur Général du Groupe IPAC (périmètre des activités du groupe Eduservices situées dans les pays de Savoie et à Genève avec six établissements dont un à Genève)

Directeur de la marque IPAC Bachelor Factory (Douze écoles en France et une à Madrid)

Animation de la cellule pédagogique issue des activités d'IPAC (7 titres RNCP) et ayant pour objet la mise en réseau des concepts et outils pédagogiques

EXPERIENCES ASSOCIATIVES

Depuis 2017 : Président de la Fédération Française de Cyclisme

Membre du Conseil d'Administration du Comité National Olympique et Sportif Français

2005 à 2017 : Président de la Ligue Rhône-Alpes de Cyclisme FFC

Gérant de la société Race&Co (SARL, filiale de la Ligue, dédiée à des activités de services dans l'évènementiel sportif et le développement durable)

Membre du Conseil d'Administration puis Président du Conseil Fédéral de la Fédération Française de Cyclisme

2010 à 2015 Président de Tremplin Sport Formation

(Association issue du mouvement sportif Rhône-Alpin et dédiée à la reprise d'un établissement public de formation et d'hébergement à Voiron // 28 salariés)

Transformation réussie en SCOP avec pérennisation de l'activité et des emplois

ETUDES ET DIPLOMES :

- Bac Scientifique (1985)
- DUT GEA Option finance / comptabilité (IUT Lyon 1991)
- Maîtrise des Sciences et Techniques Comptables et Financières (ESA Grenoble 1993)